

こんにちは、能美市国際交流協会の清水です。

当協会では市からの依頼を受け、市内全 8 校の小学校の外国語授業（3 年生～6 年生）に JAIST の留学生を派遣し、異文化交流をしながら英語学習のサポートを令和 2 年度からしています。

1 学期の 3・4 年生の授業では、留学生のみなさんの出身国の文化の紹介を英語で聞いたり、グループに分かれて今まで勉強した英語を使って留学生に質問をしました。5・6 年生の授業では、クロームブックを使って児童のみなさんが作ったスライド（将来の夢や自分が紹介したい国の説明）を見せながら留学生にそれぞれ英語で説明しました。

今まで知らなかった国の紹介を目を輝かせながら聞いて積極的に質問をしたり、留学生の目をまっすぐ見て自分の思いをジェスチャーを交えて一生懸命英語で説明していました。

廊下ですれ違う時や休憩室で休んでいる留学生を見つけると積極的にたくさんの児童たちが「Hello!」と声をかけてくれました。留学生のみなさんも児童からの積極的な挨拶にとっても喜んでいました。

JAIST の留学生との交流を通じて、「自分の気持ちを英語で伝えたい、だから英語を勉強する！そして世界のともだちをたくさん作りたい!」と思ってもらえるように、そして多様性に対して寛容な心を育めるようお手伝いし、これからも地域の応援団の一員として寺井小学校の児童のみなさんをサポートしていきます。



いろいろな国の紹介を聞きました。
ベトナムの観光地がとってもきれい！



みなさんの国のことばでサインをもらいました。
アラビア語は右から書くんだね！



まっすぐ目を見て、お話できました。
Nice to meet you!

写真は 3 年生の授業の様子